

L'idéologie du MPRS

La politique de MPRS est fondée sur l'idéologie sociale-chrétienne. Notre valeur de base est tirée de la Bible, de l'héritage culturel chrétien et des droits humains fondamentaux et est enracinée dans la vision chrétienne de l'humanité, de la charité et de l'intendance. Le MPRS est un parti de valeur construit sur la conviction que les valeurs sociales-chrétiennes et collectives sont la meilleure base pour développer des solutions socio-politiques pour notre Pays. L'objectif de notre travail politique est d'assurer la meilleure société possible pour tous, quelle que soit la religion, la race ou la classe sociale et politique.

Sur base de ces valeurs, les principes sociaux-chrétiens- collectives qui constituent la base du développement de la politique pratique de MPRS sont dérivés. La valeur ancrée dans l'idéologie sociaux- chrétienne-collectives constituent une alternative aux idéologies d'orientation plus systématiques de droite et de gauche. Une idéologie axée sur les valeurs avec la dignité humaine au centre est le meilleur outil dans un monde en constante évolution. Nos valeurs sont immuables et nos principes restent fermes dans le temps, mais dans la pratique politique, ceux-ci s'exprimeront de différentes manières lorsque la société changera. Cela constitue la base d'une politique à la fois fondée et dynamique, qui trouvera en permanence de nouvelles solutions pertinentes aux défis auxquels nous sommes confrontés dans une société moderne.



Mouvement Populaire Pour la Réforme Sociale



Avenue : Kinshasa no 109, Quartier : Mabanga Sud,
Commune : Karisimbi, Ville de Goma, Province : Nord-Kivu., RD Congo
Téléphone: +243 890 200 493
E-mail: post@mprsociale.org
<https://mprsociale.org>

Mouvement Populaire Pour la Réforme Sociale

La réforme, la paix, la justice

l'idéologie sociale-chrétienne du M.P.R.S



Téléphone: +243 890 200 493

Idéologie Chrétienne du M.P.R.S

Valeurs de base

La réforme sociale- réformisme : Notre doctrine de réformisme est fondée sur les valeurs d'éveil du peuple, de prise de conscience pour le changement de mentalité et des valeurs collectives ; qui doivent partir de la bonne volonté de tous, en mettant la réforme au centre de toute action. Le développement du Congo en dépend ! Un tel changement radical de mentalité nécessite une vision moderne pour des réformes judiciaires capables de renforcer le respect des Lois du pays et l'éducation et les soins de base pour inculquer des valeurs républicaines et patriotiques qui incarnent l'avenir d'espoir pour tous.

La vision chrétienne de l'homme

La vision chrétienne de l'homme implique une compréhension de l'homme créé à l'image de Dieu. Elle donne à tous une valeur unique que personne n'a le droit de violer. Par conséquent, la protection des êtres humains de la conception à la mort naturelle sera toujours au cœur de notre politique. L'homme est créé pour vivre en communauté. Mais nous sommes créés différemment et nous avons à la fois une grande liberté et une grande responsabilité.

Charité :

La charité sociale chrétienne implique une attitude de base radicale quant à la façon dont nous devons rencontrer nos semblables, ce qui doit également avoir des conséquences sur le plan politique. La charité sociale s'applique à tous, quels qu'ils soient et où qu'ils vivent. Cela inclut également ceux que nous pourrions percevoir comme nos ennemis, et cela nécessite une action active.

Responsabilité d'intendance :

L'homme s'est vu confier la responsabilité fondamentale de gérer la création. Cela s'applique aussi bien aux ressources naturelles qu'aux ressources financières et humaines. La nature nous offre de grandes opportunités et en même temps nous confronte à une grande responsabilité. Les biens doivent être équitablement répartis, tandis que la planète doit être laissée à nos descendants dans un état au moins aussi bon que lorsqu'on nous en a confié la responsabilité.

Principes de la réforme sociale et chrétienne
Sur la base de ces quatre valeurs fondamentales, nous dérivons aux principes qui, ensemble,

constituent notre idéologie de la réforme sociale.

La devise du parti

« Ensemble pour la réforme, la démocratie et la stabilité.!»

Le M.P.R.S a besoins des hommes et femmes honnêtes et intègres pour atteindre ses objectifs.

En savoir plus notre vision sur:

- ◆ **La dignité humaine**
- ◆ **La communauté**
- ◆ **La diversité**
- ◆ **Le gouvernement populaire**
- ◆ **La solidarité**
- ◆ **Le principe de subsidiarité**
- ◆ **La responsabilité générationnelle**

Mouvement Populaire Pour la Réforme Sociale

Avenue : Kinshasa no 109,
Quartier : Mabanga Sud,
Commune : Karisimbi, Ville de Goma,
Province : Nord-Kivu,
RD Congo

Téléphone: + 243 890200493
E-mail: post@mprsociale.org